

2. RadlNews 07/2015

Sehr geehrte Fahrradler und –innen in Ulm, um Ulm und um Ulm herum!



Bei heißen RadlWetter möchten wir Sie gerne wieder über die aktuellen Rad-Themen in Ulm informieren.

1. Unsere Radaktionstage am 17. und 18. April



Klimakugel auf dem Münsterplatz



Erster Preis des Preisrätsels gesponsert von der Ulmer City Marketing e. V.



Ausstellung des Deutschen Fahrrad-museums Bad Brückenau - hier konnte man sogar testen und probieren



Die Mädels vom Serrando Verein für Zirkuskünste

Hiermit möchten wir uns nochmal ausdrücklich bei allen Beteiligten bedanken und hoffen auch im Frühjahr 2016 wieder gemeinsam mit Ihnen ein tolles "FahRad in Ulm" Aktionsprogramm aufstellen zu können.

2. SAVE THE DATE - Eröffnung der Wörthstraße zur 2. Ulmer Fahrradstraße

Was lange währt wird endlich gut: Die Wörthstraße wird nun Fahrradstraße!

Am **Dienstag den 28.07.2015, ab 16:00 Uhr** wird die Fahrradstraße offiziell vom neuen Baubürgermeister Tim von Winning feierlich eröffnet. Hierzu sind Sie herzlich eingeladen.

Seite **1** von **2**



3. Teilnahme der Albrecht-Berblinger-Gemeinschaftsschule beim "RadArt"

Die Albrecht-Berblinger-Gemeinschaftsschule in der Ulmer Weststadt wurde als eine von nur fünf zugelassenen Schulen beim landesweiten Kreativwettbewerb "RadArt" ausgelost. Die Schule bekommt nun in den nächsten Wochen ein 3x2 Meter Styropor Fahrrad, sowie einen Verrechnungsscheck von 200 Euro für Materialien und Farbe zur freien künstlerischen Gestaltung zugeschickt. Im September startet der fünf-wöchige Gestaltungszeitraum. Im November heißt es dann: "Wer hat das schönste Rad im Land?". Die Schulen werden sich dann bei einem Onlinevoting messen. Die Schulen können bei der Aktion Geldpreise zur Radverkehrsförderung zwischen 250 Euro und 2.000 Euro gewinnen.

Die "RadART" ist eine Initiative des Ministeriums für Verkehr und Infrastruktur BW. Sie soll die RadKULTUR im Land, den Kommunen und besonders in den Schulen verbessern. Sie dient damit nicht zuletzt, die Radverkehrsförderung vor Ort zu unterstützen.

Weitere Informationen zur Initiative "RadART" finden Sie auf der Website:
<http://radkultur-bw.de/mitmachen/radart.html> .

4. Baufortschritt des Radweges entlang der B19

Entlang der Bundesstraße 19 zwischen Böfingen und der Autobahn 8 Anschlussstelle Ulm-Ost, sind die Bauarbeiten für den neuen, knapp 3 km langen Radweg in vollem Gange. Der Radweg wird komplett vom Bund finanziert, die Stadt übernimmt nur die Planungs- und Bauleitkosten.

Voraussichtlich soll der Radweg im September befahrbar sein. Mit dem Lückenschluss zwischen Böfingen und der Autobahn, wird es künftig möglich sein nördliche Ziele im Stadtkreis direkt und ohne größere Steigungen zu erreichen.

5. Weitere Rad-Projekte stehen in den Startlöchern:

- 2. Bauabschnitt zur Verbesserung der Radverkehrsführung in der Söflinger Straße an der Kreuzung Elisabethen- und Parlerstraße. Die Belagsarbeiten sind abgeschlossen und die Markierungsarbeiten beginnen ab kommenden Montag. Pressemitteilung und spontane Einladung an Sie erfolgt kurzfristig kommende Woche.
- Für die Überquerungsstelle im Lehrer-Tal-Weg auf Höhe Ruhetal wurde jetzt der Zuwendungsantrag verschickt. Sobald uns der Zuwendungsbescheid zu geht, kann die Bauleistung vergeben werden.

6. Südliches Dichterviertel Lärmschutzmaßnahme

- Die Baumaßnahmen der neuen Lärmschutzwand im südlichen Dichterviertel sind abgeschlossen und der getrennte Geh- und Radweg ist wieder befahrbar.

Wir wünschen Ihnen weiterhin einen tollen Radlsommer und immer ausreichend Luft im Schlauch ☺

Ihr Team FahrRad in Ulm

